
Cuiabá é a 
Capital do 
Centro-oeste
que menos 
recebeu 
vacinas
Esforço empreendido 
pela prefeitura faz com 
que Cuiabá seja a segunda 
em melhor capital do Cen-
tro-Oeste em percentual 
de aplicação das vacina

O prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB) não tem medido esforços 
para garantir a vacinação da pop-
ulação, mas tem esbarrado no 
pouco número de imunizantes 
destinados pelo Ministério da 
Saúde. Acontece que Cuiabá é 
aa Capital do Centro-Oeste que 
menos recebeu vacinas, porém, 
devido ao esforço da equipe da 
Secretaria Municipal de Saúde, 
 igura como a segunda melhor 
Capital do CO em percentual de 
aplicação das vacinas.
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Em 2021, 
Mato Grosso 
já registrou 
7.207 casos 
de dengue

Mauro 
garante 
compra de 
1,2 milhão 
de doses de 
vacina russa

Emanuel: 
“Os bons 
não podem 
pagar pelos 
maus. Isso 
não é justo”

A dengue é transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti

Governador Mauro Mendes anuncia compra de 1,2 
milhão de doses da vacina Sputnik V

Conforme Emanuel, o momento é de atacar os pontos 
que transgridem e desrespeitam a sociedade

PG 04
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Os casos de violência contra as 
mulheres no Brasil causam es-
panto. Os números são impres-
sionantes. Na maioria absoluta, 
a vítima têm relação afetiva com 
o agressor. Mas há um aspecto 
que merece saudação: as agres-
sões de maridos, namorados ou 
outros familiares contra as mu-
lheres começam a perder a tra-
dicional aura de naturalidade e 
impunidade.

Os avanços surgiram a partir da 

A dura face da violência contra a mulher

A telemedicina, por si só, já vem sen-
do uma prática muito utilizada entre 
médicos e entre médicos e pacien-
tes. Em que pese a sua normatização 
atual não apresentar um avanço con-
siderável, em um cenário “normal” – 
leia-se sem pandemia, a telemedicina 
já vinha alcançando resultados satis-
fatórios no dia a dia.

Nesse sentido, a telemedicina nada 
mais é que o exercício da medicina 
por meio da utilização de metodolo-
gias interativas de comunicação au-
diovisual e de dados, com o objetivo 
de assistência, educação e pesquisa 
em saúde.

Pois bem, o instituto da telemedicina é 
regido pelo Conselho Federal de Me-
dicina, por meio da Resolução CFM 
n. 1.643/2002, e, em uma análise de 
seu teor, é possível constatar que a 
telemedicina poderia abranger ape-
nas casos de urgência e emergência, 
suporte de laudos à distância, bem 

como suporte de diagnósticos e con-
dutas terapêuticas entre médicos.

O Brasil foi acometido com seu pri-
meiro caso confirmado de Covid-19 
(corona vírus) em 26 de fevereiro 
de 2020, na cidade de São Paulo/
SP, e a partir de então toda a área da 
saúde no país passou a ser atingida, 
seja pela superlotação de pacientes 
infectados, pela falta de materiais e 
fármacos ou pela exaustão dos pro-
fissionais.

Diante desse cenário, foi então san-
cionada a Lei Federal n. 13.989/2020, 
que dispõe sobre o uso da telemedic-
ina durante a crise causada pelo co-
rona vírus. Constata-se, a princípio, 
que a nova lei se limita a regular a 
utilização apenas enquanto perdurar 
a situação social causada pela circu-
lação do vírus.

Por outro lado, percebe-se que a 
nova Lei garantiu uma aplicação 
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e cestas básicas, encurtando a distân-
cia entre o autor da violência e a ca-
deia. Possibilita a prisão em flagrante 
e a prisão preventiva, dependendo da 
avaliação dos riscos aos quais a mulher 
está exposta.

Não há de se negar que a lei já teve 
resultados notáveis, mas é preciso 
avançar ainda mais. É inaceitável que 
três quartos das mulheres ainda sejam 
vítimas de violência doméstica, e que 
quase seis em cada dez a sofrem dia-
riamente. São milhões de mulheres 

agredidas, humilhadas e brutalizadas, 
impedidas de se desenvolverem como 
pessoas autônomas e livres.

É sabido que as questões culturais in-
fluenciam diretamente nessa realidade, 
a posição de dominante dada ao ho-
mem pela sociedade, a moral patriarcal 
imposta até os dias de hoje, sem dúvida 
alimentam a onda de violência contra 
mulher. Grande parte dessa violência 
é praticada dentro de sua própria casa, 
por pessoas próximas e parentes. Mas 
é preciso mudar essa realidade.

implantação da Lei Maria da Penha, 
que encorajou as vítimas a romper 
medos e preconceitos em busca de 
ajuda, mas os números indicam que 
é preciso avançar muito mais, inclu-
sive no aspecto cultural.

Quando bem aplicada, obviamente, 
existem aspectos positivos a se des-
tacar nessa lei, casos das medidas 
protetivas que, de imediato, obrigam 
o agressor a manter distância da ví-
tima. Também veta o pagamento 
de penas pecuniárias, como multas 
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mais abrangente da telemedicina em 
relação aos parâmetros da Resolução 
CFM n. 1.643/2002, como, em casos 
de consultas, atendimentos pré-clínic-
os, suporte assistencial, diagnóstico e 
monitoramento.

É perceptível que a regulação do at-
endimento médico remoto trouxe 
muitas facilidades, tanto para médi-
cos quanto para pacientes, uma vez 
que preserva o distanciamento, sem 
que o atendimento seja prejudicado. E 
nesse sentido, imperioso lembrar que 
o atendimento às demais doenças e 
emergências alheias à Covid-19 é ne-
cessário e imprescindível.

Por essas e outras, percebe-se que a 
Lei Federal trouxe uma nova faceta 
para a relação médico-paciente, em 
que ambos, por meio dos recursos tec-
nológicos que já desfrutam nas mãos, 
possam experienciar essa nova forma 
de atendimento, não importando onde 
estejam localizados geograficamente.
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A Lei da Telemedicina no cenário da pandemia
Penso que sim, a Lei Federal 
13.989/2020 traz um precedente para 
que novas ideias sejam inseridas no 
âmbito do atendimento médico, e que 
há necessidade de que uma nova reg-
ulação venha a vigorar, amparando 
esse tipo de atendimento inovador 
que está se mostrando cada vez mais 
aceito para ambos os sujeitos da rela-
ção médico-paciente.



Max diz que CPI 
trabalha para evitar 

reajuste maior da 
energia

03
ENERGISA/ Da Redação
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‘‘É um trabalho muito importante que a Assembleia e os membros dessa CPI estão fazendo”, afirma Max Russi

O presidente da Assem-
bleia, deputado Max 
Russi (PSB), destacou 
na semana passada a im-
portância dos trabalhos 
realizados pela Comissão 
Parlamentar de Inquérito 
(CPI) da Energisa duran-
te a pandemia e da inter-
venção agora para dis-
cutir o reajuste tarifário 
autorizado pela Agência 
Nacional de Energia Elé-
trica (Aneel).

“Todos sabem que vem 
um grande aumento, mas 
a CPI vai trabalhar de to-
das as formas e por todos 
os meios para primeiro 
entender esse aumento 
e, segundo fazer um tra-
balho para evitar um re-
ajuste maior. O máximo 
possível”, afirmou.

Conforme Russi, os le-
vantamentos feitos sobre 
a empresa fornecedora 
de energia elétrica em 
Mato Grosso, mostram a 
preocupação social que 
a Casa de Leis tem com 
a população. Segundo o 
parlamentar, o momento 
pede conscientização de 
todos.

“É um trabalho muito 
importante que a Assem-

bleia e os membros dessa 
CPI estão fazendo. Essa 
ação mostra a preocupa-
ção social que a CPI tem, 
juntamente com todos 
os deputados da Assem-
bleia”, ressaltou.

No último dia 22, os de-
putados aprovaram o pro-
jeto de lei 160, de autoria 
de lideranças partidárias, 
proibindo corte no for-
necimento de energia 
elétrica em Mato Gros-
so. O presidente da Casa 
ressaltou que a aprovação 
demonstra a preocupada 
com a situação financeira 
de milhares de famílias 
que precisam de ajuda 
neste momento. “Não po-
demos cruzar os braços 
diante disso. Nosso papel 
aqui é encontrar soluções 
e que isso seja bom para 
todos”, declarou.

“A Assembleia, por una-
nimidade, aprovou a sus-
pensão do corte de ener-
gia pelo período de 90 
dias, durante a pandemia. 
Agora, nossa preocupa-
ção, agora, é fazer valer o 
parcelamento dessa con-
ta que vai ter que pagar. 
Vai expirar os 90 dias de 
prazo e precisa quitar. 
Fato imprescindível para 
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Reajuste tarifário foi autorizado 
pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel)

quem está passando por 
dificuldades financeiras 
e não vai ter recurso

suficiente para arcar 
com o acumulo de três 
contas de energia. Como 
presidente, confesso que 
fico bastante animado 
e feliz porque estamos 
prestando conta do nos-

so trabalho, procurando 
soluções à nossa popula-
ção”, completou o presi-
dente da ALMT.

A CPI da Energisa, insta-
lada pela Assembleia Le-
gislativa de Mato Grosso, 
investiga o aumento abu-
sivo nas contas de energia 
elétrica nos 141 municípios 

do estado, bem como o 
enxugamento nos qua-
dros de funcionários e a 
má prestação de contas 
dos serviços concessio-
nados, criada por meio 
do Ato 059/2019, publi-
cado em Diário Oficial 
Eletrônico da Casa de 
Leis em 10 de outubro 
de 2019.

Membros da CPI, inclusi-
ve, convocaram o diretor 
geral da Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica 
(Aneel), André Pepitone, 
para tratar do processo 
de formação da tarifa, 
contrato de concessão da 
Empresa Energisa/SA e 
justificativa quanto o pos-
sível aumento da tarifa.
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Emanuel: “Os bons 
não podem pagar 
pelos maus. Isso 

não é justo”

SETOR PRODUTIVO  /  Da Redação

Conforme Emanuel, o momento é de atacar os pontos que transgridem e desrespeitam a sociedade

O prefeito Emanuel Pi-
nheiro explicou o seu 
posicionamento contra 
a implantação de um lo-
ckdown em Cuiabá. Ele 
lembra que no começo 
da pandemia decretou o 
fechamento do comércio 
para preparar o sistema 
de saúde para o enfrenta-
mento à covid-19, o que 
não se justificaria no atual 
momento.

“Estamos entrando no 
enfrentamento da segun-
da onda da covid e não é 
hora de falar novamente 
em lockdown. Vai fechar 
tudo para preparar a rede? 
Isso já foi feito, quem não 
fez vai poder fazer muito 
pouco, não o suficiente 
para que pague o preço de 
uma sociedade estressada 
emocionalmente, com os 
setores produtivos e tra-
balhadores com medo de 
perder o emprego”, afir-
ma o gestor, durante live 
nas redes sociais.

Emanuel ressalta que é 
necessário a convivência 
com o vírus, o que está se 
acostumando a chamar de 
novo normal, respeitando 
as medidas de biossegu-
rança e decretos munici-
pais, estaduais e nacional.

“É possível conviver com 

o vírus se protegendo. Se 
você puder fique em casa, 
que é a melhor forma de 
se proteger e proteger sua 
família. Agora, se não pu-
der, se tem que trabalhar, 
trabalhe com segurança. 
Exija dos seus colegas, 
dos seus superiores, exi-
gindo que todos cum-
pram as medidas de bios-
segurança”, pontua.

Conforme o prefeito, ao 
adotar essas medidas, 
o Poder Público vai ter 
mais condições de ata-
car com tolerância zero 
o mal onde ele realmen-
te está acontecendo, que 
seria junto àqueles que 
relaxam e desrespeitam o 
combate ao vírus.

“São as aglomerações de 
toda espécie, os estabele-
cimentos comerciais que 
superlotam e desrespei-
tam as medidas de bios-
segurança, são as festas 
clandestinas”, afirma, 
destacando que tem ma-
peado essas ações e pede 
que deixem a Prefeitura 
trabalhar e atacar o mal 
onde ele existe.

Conforme Emanuel, o 
momento é de atacar os 
pontos que transgridem e 
desrespeitam a sociedade, 
não sendo justo aqueles 

que trabalham correta-
mente, que zelam pelas 
medidas de biosseguran-
ça, pagarem por aqueles 
que desrespeitam e des-
cumprem os decretos. 
“Os bons não podem pa-
gar pelos maus. Isso não 
é justo e causa revolta de 
toda sociedade”.

Emanuel destacou ain-
da que busca o equilí-
brio “quase perfeito” 
porque nunca será per-
feito – mas para conter 
o vírus e o fomento à 
economia.

“Estou preocupado 

nesse momento com o 
emprego – o trabalha-
dor precisa trabalhar e 
ter condições psicoló-
gicas. Temos que dar 
estabilidade à popu-
lação para que todos 
possamos lutar e com 
esperança. Nós que 

somos do setor público 
se ficarmos em casa tra-
balhando não vamos sen-
tir o impacto, vamos ter 
o salário na conta. Ago-
ra, o setor privado, não. 
Ele passará necessidade 
e poderá quebrar, e gerar 
desemprego”, finalizou.

Prefeito ressalta que é necessário a convivência com o vírus, o que está se acostumando a chamar de novo normal



O vereador por Cuiabá, Re-
nivaldo Nascimento (PSDB), 
afirmou que em sua opinião, o 
governador do Estado, Mauro 
Mendes (DEM), e o prefeito 
da Capital, Emanuel Pinheiro 
(MDB), deveriam deixar suas 
rixas pessoais de lado, princi-
palmente diante do momento 
crítico, marcado pela crise sani-
tária da Covid-19.

“Acho que deveriam deixar a 
questão pessoal para resolver 
depois desse intervalo de tem-
po que eles estão representando 
a população cuiabana. Tinha 
que abrir mão, não concordo 
com esse tom”, disse ao Notícia 
Max.

O parlamentar foi um dos pou-
cos da legislatura anterior que 
conseguiu se reeleger. Segundo 
ele, a vitória nas urnas é conse-
quência de um trabalho sério e 

transparente que vem desenvol-
vido no Parlamento municipal.

Para os próximos anos, Nasci-
mento reforça que sua atuação 
será justa, pautada em resulta-
dos, descartando a postura mar-
cada pela politicagem.

Notícia Max - Como o senhor 
analisa os três primeiros me-
ses da nova Mesa Diretora, da 
qual o senhor é vice-presiden-
te?

Renivaldo Nascimento – A 
condução está boa, tranquila, 
com honradez, buscando auxi-
liar a Prefeitura de Cuiabá e o 
Governo do Estado, tem sido 
um trabalho sério e tranquilo. 
No decorrer do tempo teremos 
uma Mesa Diretora forte e co-
erente e já tem demonstrado 
isso. Na Casa de Leis temos 
problemas ímpares e estamos 

conduzindo a parte administra-
tiva de maneira bem confiante, 
com honestidade e isso será re-
vertido em crédito para popula-
ção cuiabana.

Notícia Max - O prefeito Ema-
nuel Pinheiro e o governador 
Mauro Mendes continuam 
com divergências. Na opinião 
do senhor, isso não está pre-
judicando Cuiabá, principal-
mente nesse período pandêmi-
co?

Renivaldo Nascimento – Com 
certeza. Porque o governador 
do Estado, Mauro Mendes ,foi 
eleito para representar a popu-
lação, mas onde não tem diálo-
go e há também uma oposição 
clara. Quando há essa má rela-
ção fica ruim para todo mundo.

Acho que deveriam deixar a 
questão pessoal para resolver 

depois desse intervalo de tempo 
que eles estão representando a 
população cuiabana. Tinha que 
abrir mão, não concordo com 
esse tom.

Notícia Max - Como avalia a 
vacinação contra a covid em 
Cuiabá? Concorda que deveria 
haver uma descentralização de 
local para aplicação do imuni-
zante?

Renivaldo Nascimento – A ofer-
ta de vacina é muito pequena, é 
isso. Houve muito tumulto, onde 
o sistema da Prefeitura foi hacke-
ado, pois infelizmente tem muita 
gente que torce para dar errado e 
a Prefeitura tem feito o trabalho 
dela e com certeza, conduzindo 
muito tem os trabalhos.

Notícia Max - O senhor apre-
sentou projetos visando o com-
bate ao coronavírus? Quais?

Renivaldo Nascimento – Eu 
apresentei ao Executivo Muni-
cipal. Sou a favor do comércio 
aberto, mas sou contra aglome-
rações, tipo bailes, boates, festas, 
isso sim, pois foi proibido.

Notícia Max - Em que a Câ-
mara poderá ajudar o prefeito 
Emanuel no pós-pandemia e 
consequente recuperação eco-
nômica? Isso vem sendo debati-
do na Casa?

Renivaldo Nascimento – São 
25 vereadores, não há ninguém 
melhor para saber o que está 
acontecendo que nós. Temos 
conversado muito com o prefei-
to Emanuel Pinheiro e ele nunca 
deixou de dialogar com a Casa 
de Leis, pode ver que as deman-
das dele que chegam aqui são 
aprovadas, porque há o juízo de 
cada um.

Renivaldo Nascimento: 
“Acho que Mauro e Emanuel deveriam deixar a questão pessoal para resolver depois”

Por NATHANY GOMES
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Na Casa de Leis temos problemas 
ímpares e estamos conduzindo a 
parte administrativa de maneira 
bem confiante, com honestidade 
e isso será revertido em crédito 
para população cuiabana”

“Temos conversado muito com o 
prefeito Emanuel Pinheiro e ele 
nunca deixou de dialogar com a 
Casa de Leis, pode ver que as de-
mandas dele que chegam aqui são 
aprovadas, porque há o juízo de 
cada um

“

”
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Mauro garante compra de 1,2 
milhão de doses de vacina russa

Sputinik V /  Da Redação

Governador Mauro Mendes anuncia compra de 1,2 milhão 
de doses da vacina Sputnik V

O governador Mauro Men-
des (DEM) anunciou na 
semana passada a compra 
de 1,2 milhão de doses da 
vacina russa Sputnik V, e 
afirmou que isso vai ajudar a 
“salvar as vidas e empregos 
dos mato-grossenses”.

A compra acontece após ne-
gociação conjunta entre os 
estados do Consórcio Ama-
zonas, o qual Mato Grosso 
faz parte, o Consórcio do 
Nordeste e o fundo sobera-
no da Rússia.

“A vacina é extremamen-
te importante para que nós 
possamos sair dessa pande-
mia. Essa aquisição vai nos 

ajudar a salvar as vidas e os 
empregos dos mato-gros-
senses”, destacou o gestor.

A Sputnik V, desenvolvida 
pelo Instituto Gamaleya, foi 
autorizada para uso emer-
gencial pelo governo russo 
antes mesmo do fim dos 
estudos clínicos. A vacina 
já foi aprovada para uso na 
Argentina e em outros paí-
ses da América Latina.

De acordo com o chefe do 
Executivo Estadual, o con-
trato é fruto de uma longa 
corrida em busca da compra 
direta de vacinas, que come-
çou já no ano passado.
“A negociação foi feita entre 

Foto Mayke Toscano/Secom-MTos estados da região amazô-
nica, ao qual Mato Grosso 
pertence, e também com o 
Consórcio Nordeste. Coube 
a Mato Grosso essa cota da 
vacina, para que nós possa-
mos acelerar o programa de 
vacinação aqui no estado. 
Buscamos embaixadas, fa-
bricantes e todos os meios 
possíveis para conseguir 
chegar até esse resultado”, 
mencionou.

De acordo com o governa-
dor, essa foi a única vacina 
que o estado conseguiu ne-
gociar. 
Segundo ele, o governo es-
teve em contato com em-
presas e distribuidores do 

Brasil e de outros países, no 
entanto, a grande maioria se 
negou a fazer negociações 
diretamente com os gover-
nos estaduais. Mendes ainda 
levantou a possibilidade do 
Ministério da Saúde reque-
rer essas doses para o Plano 
Nacional de Imunização. 
Caso isso ocorra, o Estado 
deverá ter o ressarcimento 
do montante investido. “Se 
o Governo Federal pagar, 
essas vacinas vão para o 
PNI. Se ele não pagar, essas 
vacinas vão para os Estados 
que compraram. Chegando 
aqui, seguiremos o plano 
que já existe. Eu prefiro fi-
car com as vacinas, do que 
entregar ao PNI”, disse.

A compra acontece após negociação conjunta entre os estados do Consórcio Amazonas, o 
qual Mato Grosso faz parte, o Consórcio do Nordeste e o fundo soberano da Rússia
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Cuiabá é a Capital do Centro-Oeste 
que menos recebeu vacinas

CONTRA COVID-19

‘Até a última terça-feira (30) um total de 59.394 doses de vacina já haviam sido 
aplicadas no polo de vacinação instalado no Centro de Eventos Pantanal

Até a última terça-feira (30) um total de 59.394 doses de vaci-
na já haviam sido aplicadas no polo de vacinação instalado 
no Centro de Eventos Pantanal, sendo 42.405 na primeira 

dose e 16.989 na segunda. O número só não é maior pela quantidade 
de imunizantes disponibilizada para a Capital, que até o momento 
recebeu 84.722 de doses, conforme dados do Localiza SUS, sendo 
que a SMS esclarece que o número na verdade é de 81.642 doses, mas 
conta a maior pois considera doses usadas pelo Estado na cidade de 
Cuiabá.
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Esforço empreendido pela prefeitura faz com que 
Cuiabá seja a segunda em melhor capital do CO em 

percentual de aplicação das vacinas

Enquanto Cuiabá re-
cebeu 84.722 de doses 
do imunizante, Cam-
po Grande, Capital do 
Mato Grosso do Sul, 
teve 140.507 doses re-
passadas pelo Minis-
tério da Saúde, contra 
493.715 doses de Goiânia 
e 564.410 doses de Bra-
sília.

Mesmo com número in-
ferior de imunizantes, 
Cuiabá se destaca pelo 
percentual de aplicação 
das vacinas, atingindo 
70%, estando abaixo so-
mente de Campo Gran-
de, que já atingiu 82,5%. 
Enquanto isso Goiânia 
tem um percentual de 
apenas 31,2% e Brasília 
47,2%.

A informação sobre a 

vacinação contra a co-
vid-19 é divulgada pela 
plataforma oficial do Mi-
nistério da Saúde, que 
contabiliza doses aplica-
das no Brasil.

No último dia 23, quan-
do Cuiabá superou as 
50 mil doses aplicadas, 
Emanuel comemorou o 
marco, mas ressaltou que 
apesar de ainda não ser o 
suficiente para imunizar 
toda população, tem tra-
balhado incansavelmen-
te para conseguir o feito. 
Com isso ainda pede que 
a população

continue mantendo as 
medidas de Biosseguran-
ça, usando máscaras de 
proteção facial, fazendo 
o uso de álcool em gel 
e mantendo o distancia-

mento social, sem aglo-
merações.
“A vacinação da popu-
lação é a principal es-
perança neste momento 
crítico da pandemia. 

Não tenha dúvida de que 
toda a Prefeitura e seus 
servidores, estão empe-
nhados para que o má-
ximo de pessoas sejam 
imunizadas no menor 
tempo possível. 

O alcance desse quan-
titativo de vacinados é 
um marco para a Capital 
mato-grossense, porém 
ainda não é o que al-
mejamos, por isso é im-
portante que as medidas 
já pré-estabelecidas de 
prevenção ao coronaví-
rus sejam cumpridas”, 
disse.
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Virginia Mendes 
atua para ajudar 
a população em 

vulnerabilidade social

ASSISTÊNCIA SOCIAL/  Nathany Gomes

Virginia Mendes vem se destacado no quesito assistência social, principalmente 
nos últimos dois anos

A pandemia do corona-
vírus, além das milhares 
de vidas perdidas diaria-
mente, trouxe consigo os 
impactos financeiros ne-
gativos. Diante da situação 
atual, a primeira-dama do 
Estado, Virginia Mendes, 
tem atuado para ajudar a 
população mato-grossen-
se, em especial àqueles 
que mais precisam.

Desde que o esposo, o go-
vernador Mauro Mendes 
(DEM), assumiu o co-
mando de Mato Grosso, 
ela vem se destacado no 
quesito assistência social, 
principalmente nos últi-
mos dois anos.

Ao todo, 15 ações já foram 
e estão sendo promovidas 
por Virginia diariamen-
te, que oferecem suporte 
desde a alimentação até 
parcerias com o Governo 
Federal.

Em março, a pandemia da 
Covid-19 completou um 
ano no Estado. De lá para 
cá, o programa Vem Ser 
Mais Solidário atendeu 
1,7 milhão de pessoas com 
mais de 330 mil cestas bá-
sicas entregues, incluindo 
o período natalino.

Outro projeto de grande 
relevância conquistou 
inclusive o reconheci-
mento internacional, pela 
Organização dos Estados 
Americanos (OEA), o 
Aconchego, resultou na 
entrega de 300 mil cober-
tores.

Na sequência mais uma 
edição do Vem Ser Mais 
Solidário foi lançada, 
só que desta vez com as 
atenções voltadas para o 
setor de vestuário. O Ba-
zar arrecadou e vendeu 
cerca de 8 mil peças de 
roupas e o montante ar-
recadado, de R$ 220 mil, 
beneficiou 12 instituições 
filantrópicas.

Com os recursos foi 
possível também adqui-
rir brinquedos no Natal, 
atendendo 3 mil crianças 
carentes.

Já o Ser Família tem 
como objetivo garantir a 
segurança alimentar e o 
acesso aos direitos pri-
mordiais, tornando-se o 
maior programa de trans-
ferência de renda direta 
de Mato Grosso. Na pri-
meira etapa serão 5.500 
famílias beneficiadas em 
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23 municípios, por meio 
dos cartões SER Família, 
SER Criança, SER Idoso, 
SER Mulher e SER In-
clusivo.

Na saúde, um importan-
te avanço foi viabiliza-
do por meio da atuação 
da primeira-dama que 
se envolveu diretamente 
na reabertura da Santa 
Casa e da ala pediátri-
ca do hospital, da qual é 
madrinha, se atentando 
desde aos pequenos deta-
lhes até parte de mobilha, 
disponibilizando todo o 
conforto que os pequenos 
necessitam.

A convite da primeira-
-dama do País, Michelle 
Bolsonaro, Virginia é a 
coordenadora do Pátria 
Voluntária no Estado, 
promovendo ações de in-
centivo e estímulo ao vo-
luntariado durante o ano 
todo.

Outro grande passo na 
saúde pública está na re-
tomada dos transplantes 
renais. O programa foi 
restabelecido em conjun-
to com a Secretaria de Es-
tado e Saúde (SESMT), 
após 10 anos parado.

Por fim, o programa In-
fância Feliz, que já dis-
tribuiu mais de seis mil 
brinquedos para crianças 
carentes no Dia das Crian-
ças, beneficiando as cidades 
de Cuiabá, Várzea Grande, 

Primavera do Leste, Tori-
xoreo, Alto Araguaia, a al-
deia indígena Sangradouro 
e as crianças com deficiên-
cia do Centro de Reabilita-
ção Integral Dom Aquino 
Corrêa (CRIDAC).

Durante os três primeiros 
meses deste ano, as ações 
já implantadas por Virgi-
nia continuam operando 
diariamente, reforçando os 
compromissos iniciais fir-
mados.

Primeira-dama está à frente dos 
principais projetos de assistência social 

desenvolvidos pelo Estado
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LIBRA
Espere novidades nesta semana, querido libriano! Os signos de 
Ar movimentam vários pontos da sua vida e fazem uma conexão. 

Solte o controle e se permita fluir! Abra sua mente, mas mantenha o 
rumo. Não vá se perder por aí!

ESCORPIAO
Urano continua exigindo de você, querido escorpiano, que 
se renove e mantenha o equilíbrio. Você sente que tudo está 

mudando e que você está perdendo camadas e camadas, mas tome 
cuidado para não se fechar na sua bolha e permita.

SAGITARIO
Nesta semana você pode se sentir bem confuso, querido sagi-

tariano. A sua mente está bem saudosa, divagando entre o passado 
e o futuro e com algumas paradas no presente. Faça as coisas com 
calma. 

CAPRICORNIO
Semana para perceber suas emoções e necessidades. É preciso 
trabalhar o equilíbrio entre dar e receber e se manter receptivo, 

querido capricorniano! Você estará com pouco tempo para se dedicar 
às suas relações amorosas, mas para o amor sempre precisamos 
arrumar tempo. Tome cuidado com brigas e discussões. 

AQUARIO
Você vai sentir mais leveza e abertura dos seus caminhos nesta 

semana. Além disso, vai conseguir soltar mais e deixar as coisas 
fluírem, mas Saturno continua no seu pé, então não é hora de perder 
a visão do todo, querido aquariano. 

PEIXES
Mercúrio chega para ajudar a dinamizar as coisas que ficaram 
paradas nos últimos dias. Aproveite. Você também pode estar 

bem inspirado nesta semana, pisciano, então mergulhe no seu Uni-
verso, porque coisas lindas podem emergir da sua alma.

oróscopoh
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ARIES
Vênus vai trazer para você e você vai ter mais consciência do 
que deseja, querido ariano. Toda força e sorte para você, pois 

esse planeta se conecta ao Sol recém-chegado em Áries, marcando 
um momento de magnetizar e brilhar. 

TOURO
Você está cheio de energia, querido taurino! Faça acontecer, 
mas tome cuidado com o excesso de energia, que pode te le-
var a dispersar ou a atropelar as pessoas. É importante, neste 

momento, ter mais direcionamento, por isso se organize o máximo 
que puder para não ter uma semana caótica.

GEMEOS
A semana começa com muito gás para você, querido gemi-
niano, já que Marte segue no seu signo, mas tome cuidado 

com os gastos e os desejos de última hora, porque a Lua ativa sua 
casa das finanças, portanto você pode receber aquele dinheiro que 
alguém estava te devendo.

CANCER
É uma semana em que você pode estar mais receptivo às von-

tades dos outros e mais cheio de magnetismo, chamando atenção, 
então aproveite bem essa energia! A família vai ser o ponto de apoio 
nesta semana, principalmente na Lua Cheia do dia 28.

LEAO
A semana pode começar com você meio alheio e desconecta-
do. Aproveite para meditar, porque pode ser muito útil se per-

mitir ouvir mais sua intuição e/ou buscar se conhecer mais. Relações 
estão se estabelecendo e estão sendo criados novos vínculos 

VIRGEM
Semana caótica em que você pode não perceber e acabar 
invadindo o espaço do outro. Tome cuidado e mantenha suas 

opiniões de forma flexível, sem ser taxativo, querido virginiano, 
senão você se tornará muito autoritário. 
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Em 2021, Mato Grosso já 
registrou 7.207 casos de dengue

Desde que a Covid-19 
chegou em Mato Gros-
so todos os olhares se 
voltaram para o vírus, 
no entanto, não é so-
mente esta enfermi-
dade que tem causado 
preocupação aos pro-
fissionais da saúde. A 
dengue é um bom 
exemplo disso.

Segundo dados divulgados pela Secretaria de Estado e Saú-
de (SES-MT), até o momento foram notificados 7.207 casos 
da doença viral, transmitida pelo mosquito Aedes aegypti.

Em relação aos números de óbitos, em 2020 foram 13 e em 
2021 os índices parciais apontam para 4.

Os sintomas mais comuns da enfermidade são febre, dor no 

corpo, musculares, cabeça, ao redor dos olhos, enjoo 
e vômitos.

Dentre os 141 municípios do Estado, 34 estão em aler-
ta vermelho para patologia, ou seja, risco alto de con-
taminação, sendo que em primeiro lugar se encontra 
Chapada dos Guimarães com 462 resultados positi-
vos, população de 19588 habitantes e a incidência de 
2358,59.

Em segundo aparece Nova Brasilândia com 51 casos 
para 3928 habitantes e incidência 1298,37. Na sequ-
ência vem Gloria d’Oeste com 36 confirmações, 3045 
residentes e a incidência 1182,27. 
Já em quarto, Indiavaí com 47 diagnósticos, total de 
2725 munícipes e a índice de incidência de 1724,77.

Vale frisar que ainda estamos no período chuvoso, fa-
tor este que contribui diretamente na reprodução do 
mosquito da dengue.
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A dengue é uma doença que possui cura, sendo o nosso corpo responsável por combater o problema. Geralmente, a cura ocorre de maneira espontânea após 10 dias

Todos os casos devem ser acompanhados rigorosamente 
por uma equipe médica, pois em casos graves, pode ocasio-
nar a morte dos pacientes.
Algumas dicas de higiene são essenciais para evitar a con-
taminação, conforme recomendações do Ministério da 
Saúde. Mantenha a caixa d’água fechada; mantenha tam-
pados tonéis e barris d’água, calhas limpas, coloque no lixo 
todo objeto não utilizado que possa acumular água, são al-
gumas delas.

A dengue é uma doença que possui cura, sendo o nosso 
corpo responsável por combater o problema. Geralmente, a 
cura ocorre de maneira espontânea após 10 dias. 

Não existe um tratamento específico para dengue, sendo 
medicamentos utilizados apenas para tratar sintomas, como 
febre e dor no corpo. Algumas medidas, no entanto, são 
recomendadas para pacientes que apresentam a doença. 
Entre as principais recomendações estão hidratar-se bem 
e repousar.

A dengue é transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti
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Outras aniversariantes ilustres, as gêmeas Nayara e Mayara Neves! 
Parabéns!

Aniversário da grande linda e 
querida amiga.. Nami Wakamoto 
Nunes! DEUS ABENÇOE miga! 
Felicidades!

O top Makeup Miltinho Xavier 
tbm aniversariou.. Sucesso e tudo 
de bom meu querido!!

O advogado Kesley Vinicios, 
marcando presença na coluna! 
Sucesso!!

Contatos @realcorpocentrodeestetica @elainedamatta E pelo fone (65) 992231953

Vai rolar a super exposição da incrível artista e amiga Capucine Picicaroli... 
In Memory! Não percam


